
- 1 - 

Errata 

ルール／シナリオ・ブック [Rules / Scenario Book]：

[32.56]と[36.63H] 潜水艦基地ツーロン [Toulon] から潜水艦ペガス [Pégase] を削除します。これは、指定されたごとく、増援として前進基
地ディエゴ・スアレス [Diégo Suárez] で受け取られます。[訳注：和訳本文は修正済] 

[32.56]と[36.63H] 潜水艦基地ベイルート [Beirut] から潜水艦プロテー [Protée] を削除します。彼女は、ゴドフリー中将の艦隊を持つアレ
クサンドリアで抑留され、カウンター内容物から取り去られましたが、シナリオ・ブックに残ってしまいました。[訳注：和訳本文は修正済] 

[36.63F] 二番目のドットを以下に置き換えます。：
・プレイヤーは、直ちに未だ受け取られておらず41年12月よりも遅い登場時期を持たない「４」の攻撃値を持つ１隻のⅦC型を選択しな
ければなりません。この潜水艦は受け取られません。代わりに、元のUボートよりも二ヵ月後に潜水艦基地ドイツにスペイン軍潜水艦
G-7が受け取られます。歴史的には、G-7は地中海で損傷したU-573です。彼女は、足を引きずりながらカルタヘナに到着して抑留され
ました。いまだ再建途上にあるスペイン艦隊に売却され、1942年８月に就役しましたが、1947年になるまで修理されませんでした。カ
ウンター上の時期は、就役した歴史的時期です。[訳注：和訳本文は修正済] 

マップ [Map]：

 ケープ・ヴェルデ [Cape Verde] と西アフリカ [West Africa] の作戦エリア内のルール参照は、[36.63H] でなければなりません。

カウンター [Counters]：

１．栄誉 [Prestige] マーカーは、最新版のカウンターシートを使用して印刷しなかったため抜け落ちました（唯一のエラーです）。

２．U-338の登場時期は3/43で、9/43ではありません（マスター増援リストが正しい）。

政策要求表 [Political Requests Table]：

 表の旧版が印刷されました。表とルール・テキストで [36.x] が矛盾しています。ルール・テキストを使用します。

例：[36.63E] では、フィンランド軍潜水艦は直ちに受け取られると述べていますが、表では月数についてサイを１つ振るとなっています。
最後の瞬間に。私たちはプレイヤーが個別に管理しなければならないアイテムを最小化することを望みました。プレイヤーが管理するより

も簡単なので、フィンランド軍潜水艦を遅延から損傷を受け取る（オーバーホールを受ける）ことに変更しました。

ヴィシー・フランス潜水艦基地カード [Vichy French Submarine Base Card]：

カサブランカ [Casablanca]：修理ボックス内に存在できる潜水艦の最大数は「６」隻です。
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頻繁に尋ねられる質問 [Frequently Asked Questions] 

Q：なぜ、何隻かのドイツ軍Ⅶ型ボートは「３」の攻撃戦力を持つのですか？ これらは誤りですか？

A.：いいえ。これらの特殊なボートは、戦略物資不足のため、２門のみの前部魚雷発射管を持って建造されました。これらは、恐らく訓練
用ボートを意図していましたが、実戦に投入されました。

Q：「円２」を持つ移送ルートと作戦エリアに関して、範囲は作戦エリアのみで計算するのか、又は「円２」ルートは２作戦エリアに相当す
るのですか？

A：「２」移送ルートを横切るルートも「２」です。本質的に行ったのは、マップ上の作戦エリアと作戦エリアの中間から１つのエリアを取
り去ったことです。広大な南大西洋とインド洋の中で、両スペースは商船の通商が比較的希薄だったためです。

Q：スペイン基地を使用している非スペイン軍潜水艦は、基地毎に最大で４隻の非スペイン軍潜水艦ですか、あるいはスペイン領土全体で
合計４隻ですか？

A：基地毎に最大で４隻の非スペイン軍潜水艦です。

Q：[28.22] に従ってユニットを明らかにしているとき、最初の１枚を明らかにする前に何枚明らかにするか決めなければならないのですか、
あるいは何枚明らかにするか決める前に明らかにしたものを見ることができますか？

A：ステップの順番に従ってください。あなたはTDCsの表を伏せてセットし、いずれも明らかにする前に何枚明らかにするか選択します。

Q：キャンペーン２について、潜水艦喪失レヴェルの罰則は何ですか？

A：潜水艦喪失レヴェルは、大西洋で考慮する重要な要素ではないため、いくつかのキャンペーンはこのレヴェルについての修正を持ちま
せん。キャンペーン２は、その１つです。キャンペーン２のテキストは、「潜水艦喪失の数」を「撃沈した主力艦の数」に置き換えます。[訳
注：和訳本文は修正済] 

Q：もしもフランス軍潜水艦が [36.63G] に従って押収されたら、これらのボートはUボートとして扱われます。これは、ドイツ軍のエー
ス艦長を受け取る、狼群ができる、ドイツ軍航空機からの恩恵を被ることを意味するのですか？

A：はい。もしも押収されたら、これらはドイツ人乗組員とエニグマを乗艦させます。これらのボートは、現実には内容物の UFボートと
同様の番号を持ちます。それ以外は、ルールが述べるごとく、これらは全ての点でUボートとして扱われます。

以 上


